
17 de noviembre del 2022
Acta

1.0 Bienvenida - Sra. Lucila Mendoza (Presidente)
La reunión comenzó a las 9:43 am. Patricia Mosqueda hizo la primera moción y Sabrina

Rincon la secundó. Moción aprobada.

1.1 Normas – Sra. Lucia Vega (Parlamentaria)
Se pidió una moción para cambiar el nombre de Martha Hernandez a Lucila Mendoza
y en donde está el nombre de Lucila Mendoza a Irma Rubio. La primera moción la
hizo Francisca Vargas y Rosa Arana la secundó. Moción aprobada.

2.0 Llamada de lista - Sra. Lucila Mendoza (Presidente)
Las siguientes escuelas fueron representadas:

1. Cleveland – Rosa Arana, Kaila Garcia, Sabrina Rincon
2. Edison - Lucia Vega

3. El Dorado - Angeles Cortes
4. Franklin - Angelina Aranda, Lorena Duran, Ángeles Cortes, Rosalba Mendoza, Maricela

Nunez
5. Grunsky - Sandra Arreola
6. Hamilton -Claudia Cruz

7. HCA - Martha Hernández
8. Henry - Blanca Olivares

9. Hong Kingston - Ana Saucedo, Erika Gragg
10. McKinley -Francisca Vargas, Verónica Merino

11. Merlo – Claudia Cruz
12. PLA - Maricela Nunez

13. PYA - Angelina Aranda, Lorena Duran, Angeles Cortes
14. San Joaquín - Irma Rubio, Adela Hernandez

15. SECA - Verónica Merino
16. Weber - Lucila Mendoza, Verónica Merino, Patricia Mosqueda

Un total de 21 padres estuvieron presentes incluyendo a la invitada  Monique Guerrero. Estuvo
también presente el personal del Departamento del Centros de Recursos Familiares: Motecuzoma
Sánchez, Director, Stephanie Zulueta, Enlace de Padres, Maggie Canela, Enlace de Padres,
Robert Olivarez Jr., Enlace de Padres, Jessica Griffin-Brown, Enlace de Padres, Pamela Walker,
Asistente de Comunidad, Patricia Clark, Asistente de trabajador social y Nasya Castanon,
Asistente Administrativa. También, Wendy Baker, Intérprete; Dr. José Cárdenas, Especialista de
Programas de Consejería y Brandon Alvarez, Consejero de Preparatoria. En total estuvieron
presentes 32 en la reunión.



3.0 Cambios a la agenda - Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)
Los cambios a la agenda se hicieron con anterioridad.

4.0 Lectura y Aprobación del Acta- Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)
Se leyó el reporte de la reunión del 20 de octubre del 2022, sin necesidad de aprobarse

porque la reunión no fue oficial.
Correcciones: Minutas del 15 de septiembre del 2022. Francisca Vargas, ya no es

representante de SECA. Angeles Cortés, representa Franklin, PYA y El Dorado. 1.1 Cambiar de
Lucia a Lucila. Las minutas fueron aprobadas con las correcciones mencionadas. Primera
moción Sandra Arreola y Angeles cortes la secundó. Moción aprobada.

Correcciones: Minutas del 24 de marzo del 2022. Ana Sauceda a Ana Saucedo. Agregar a
la lista de asistencia a Rosa Arana, Sabrina Rincón y Blanca Olivera. Poner el acento a la palabra
secundo/ secundó. Las minutas fueron aprobadas con las correcciones mencionadas. Primera
moción, Adela Hernandez y Blanca Olivera la secundó. Moción aprobada.

5.0 Negocios anteriores - Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)
No hubo negocios anteriores.

6.0 Nuevos Negocios - Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)

6.1 Nominaciones –En ese momento se invitó a los representantes a nominar a los
candidatos a autodenominarse

Presidente:
Rosa Arana
Angelina Aranda
Angeles Cortes
Adela Hernandez
Rosalba Mendoza
Patricia Mosqueda
Francisca Vargas
Lucila Mendoza
Sandra Arreola

Vicepresidente:
Angelina Aranda
Angeles Cortes
Claudia Cruz
Adela Hernandez
Ana Saucedo
Francisca Vargas
Irma Rubio
Lucia Vega
Sandra Arreola

Secretario(a):
Angelina Aranda
Sandra Arreola
Patricia Mosqueda
Lucila Mendoza
Irma Rubio
Lucia Vega

Parlamentario(a):
Angelina Aranda
Adela Hernandez
Erika Gragg
Rosalba Mendoza
Maricela Nunez
Daniela Olivares
Irma Rubio
Lucia Vega

A las 11:12 am. se pidió una moción para extender la reunión, se dejó tiempo abierto. Primera
moción Rosa Arana y la secundó Patricia Mosqueda. Moción aprobada.



Los representantes pidieron que se hicieran las votaciones solamente en persona, y que no se
llevarán a cabo durante esta reunión y se propusieron 2 fechas, el 18 o 28 de noviembre del
2022. 23 personas votaron por el día 28 y 3 personas por el día 18. Se pidió una moción para
aprobar el día 28 de noviembre, solamente en persona, sería reunión oficial, de 9:30 a 10:30
am. Primera moción Adela Hernandez y Veronica Merino la secundó. Moción aprobada. Una
vez aprobada, Lorena Duran se opuso al tiempo y se hizo otra moción para que fuera de 9:30
a 11:00 am. Primera moción, Sabrina Rincon y secundada por Adela Hernandez. Moción
aprobada.

6.2 Presentación del Departamento de Consejería- Dr. Jose Cardenas, Especialista en
programas de consejería escolar

Buenos días a todos, gracias por estar aquí y gracias también por las elecciones que están
teniendo durante esta reunión. Comenzó mostrando fotos en la pantalla de la Feria de CTE
que tuvo lugar en los terrenos de la feria, asistieron 2,600 estudiantes del grado 8 y 9, fue por
2 días, noviembre 6 y 9 y lo que hicimos, invitamos a todos los estudiantes del grado 8 para
que vieran lo que se hace en secundaria, y que estén listos para entrar a la secundaria y hay
muchos programas para los estudiantes. Tenemos folletos del distrito, con toda la
información de los programas que ofrecen todas las escuelas. Mostró los folletos en pantalla
y nos regaló una mochila a todos los presentes con los folletos incluidos y también venía
incluido un regalo.

www.stocktonusd.net/cte (Aqui podra encontrar toda la informacion).

CTE - Career Technical Education - Educación técnica profesional
Career Pathways - Trayectorias profesionales
Career Technical Student Organizations - Organizaciones de Estudiantes de Carrera Técnica
HOSA - Future Health Professionals - Futuros Profesionales de la Salud
Skills USA - Champions at Work - Campeones en el trabajo
FFA - Agricultural Education - Educación Agrícola
What is Career Technical Education? ¿Qué es la Educación Técnica Profesional?

Algunos programas son solo en ciertas escuelas. Los estudiantes de 8º grado pueden ver los
programas que ofrecen las escuelas secundarias y algunas de ellas tienen clubes nacionales.
Por ejemplo, los estudiantes de HOSA han participado y ganado.

Programas de agricultura,estudiantes del SUSD han participado en eventos nacionales,
nosotros pagamos por la participación en estos clubs para que  nuestros estudiantes tengan
diferentes experiencias. Todos estos programas existen en el departamento del distrito, y
nosotros los consejeros podemos ayudar a los estudiantes. Esta ha sido mi presentación por
hoy, muchas gracias por permitirme estar aquí.

6.3 Elecciones – Sra. Lucila Mendoza (Presidente)
Se pospusieron para el 28 de noviembre con la moción anteriormente mencionada.
Solamente se recolectaron las nominaciones.

7.0 Reportes-  Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)

7.1 PAC- No hubo

http://www.stocktonusd.net/cte


7.2 AABPAC – No hubo

7.3 CAC – No hubo

8.0 Anuncios - Sra. Lucia Vega (Parlamentaria)
28 de noviembre elecciones de 9:30 am - 11:00 am solamente en persona y la reunión

será oficial.

8.1 Siguiente reunión –16 de febrero del 2023, de 9:30 am - 11:00 am.

8.2 Resultados- Elecciones y resultados hasta la próxima reunión, el 28 de noviembre de
2022.

9.0 Cierre- Sra. Irma Rubio (Vicepresidente)
Sandra Arreola hizo la primera moción y Blanca Olivera la secundó. Moción aprobada.

Siendo las 11:48 am. La reunión terminó oficialmente.

Estas minutas fueron hechas por Lucila Mendoza.

Aprobación/fecha Aprobación/fecha

_______________________ ______________________

Family Resource Centers/ Centros de Recursos Familiares
Maggie Canela ∙ Nasya Castanon ∙ Patricia Clark ∙ Jessica Griffin-Brown ∙ Robert Olivarez Jr ∙ Motecuzoma Sanchez ∙ Pamela Walker ∙ Stephanie Zulueta


